

Bekanntmachung in Bezug auf
Wertpapiere
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
Hess Corp.

Das Unternehmen Chevron Corporation hat den Abschluss der Übernahme von Hess Corporation (Hess Corp.) bekannt gegeben.
Wirksamkeitstag dieser Maßnahme: 18. Juli 2025.

In Folge dieser Maßnahme kündigt die Goldman Sachs Bank Europe SE die in der nachfolgenden Tabelle genannten Wertpapiere (die "**Wertpapiere**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen, vorzeitig mit Wirkung zum 23. Juli 2025 (der "**Kündigungstag**") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag (der "**Kündigungsbetrag**"), der auf Basis des zuletzt für Hess Corp. (ISIN: US42809H1077) von der New York Stock Exchange am 17. Juli 2025 veröffentlichten Preises bestimmt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überweisen:

Open End Turbo Optionsscheine

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GK0UUE7	EUR 4,47

Frankfurt am Main, 22. Juli 2025
Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to
Securities
of Goldman Sachs Bank Europe SE
linked to
Hess Corp.

The company Chevron Corporation has announced the completion of the acquisition of Hess Corporation (Hess Corp.).

Effective date of this measure: 18 July 2025.

Due to this measure Goldman Sachs Bank Europe SE early terminates the Securities (the "**Securities**") mentioned in the table below with effect to 23 July 2025 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions of these Securities and will consequently transfer the termination amount (the "**Termination Amount**") set out below that has been determined on the basis of the last price published for Hess Corp. (ISIN: US42809H1077) by the New York Stock Exchange on 17 July 2025 to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities:

Open End Turbo Warrants

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GK0UUE7	EUR 4.47

Frankfurt am Main, 22 July 2025
Goldman Sachs Bank Europe SE